

第47回 体育大会だより

保健体育科 第1号
2025年1月30日

現状維持は後退である

節目、節目で話をすることが多い『現状維持は後退である』という言葉は体育大会においてもあてはまります。第47回体育大会は開催時期を大きく変更し、2025年6月6日（金）に実施します。これまでの秋の体育大会では直前の練習が残暑でなかなかきつかったです。また、秋は運動部に所属していた3年生が引退して体力が落ちていることもありました。また、6月開催の体育大会は準備期間が少ないというデメリットがあるのですが、クラス替えがなく3学期から準備ができる築港中にはそのデメリットはありません。2025年度は6月開催で、よりパワフルな体育大会になること、そして体育大会を1学期にすることで、2学期には文化祭や受験勉強・その他の行事などにいっそう注げる力が増え充実した1年間になることを期待しています。



今後の予定

- ①ダンス曲の決定 ※～2月13日(木)までに
- ②各団クラスルーム作成・ダンス練習動画のアップ
- ③練習開始

- 授業:3/6(木)、3/7(金)、3/13(木)、3/18(火)
- 春休み:宿題で練習

※応援合戦の演技も3学期中に考えておくこと



新年度からの練習は、47期生修学旅行や、中間テストの予定を考えれば、実質『1か月』ほどです。裏面に、47期生・48期生の団分けを載せたのでこのメンバーで

第47回 体育大会 団分け